



CONSEIL de VOYAGES

BONJOUR LA POLICE!

Dans certains pays comme le Mexique, les touristes sont une cible de choix pour des policiers peu scrupuleux à la recherche d'un **pourboire**.

Un patrouilleur le long d'une route peut vous demander de vous arrêter et prétendre que vous avez commis un excès de vitesse (Même si il n'a aucun moyen de le démontrer).

Ne payez surtout rien sur place. Dites que selon vous, vous respectiez les règles. S'il insiste en disant que vous devez payer (Una multa - une contravention), dites que vous êtes prêts, à aller au poste de police pour régler le tout. Le policier devrait alors vous laisser filer.



Un dernier conseil : Restez calme en tout temps!